



ALPHATAUERN HEALTH RESORT, OBERTAUERN

FACILITIES

Umgeben von der traumhaften Salzburger Bergwelt, begrüßt das ALPHAtauern Health Resort seine Gäste als erstes und bislang einziges Gesundheitshotel am Obertauern. Konzipiert als Health und Retreat Hotel, liegt der Schwerpunkt des Resorts auf einem einzigartigen Drei-Säulen-Gesundheitskonzept. So ist das ALPHAtauern kein gewöhnliches Wellness-Resort: Es ist ein Ort, an dem Körper und Geist zu Ruhe kommen und nachhaltig regenerieren können. Die Gäste erleben Verwöhmomente im Spa-Bereich mit finnischen Saunen, Kneippbecken, Dampfbad und Ruheraum. Entspannende Massagen und Beauty-Anwendungen runden das Angebot ab. Schließlich lassen Sport- und Freizeitaktivitäten wie Skifahren, Langlauf oder Wanderungen durch die wunderschöne Naturlandschaft keine Wünsche offen. Ob schlicht-elegant oder im alpinen Landhausstil – die großzügigen Zimmer und luxuriösen Suiten sorgen für ein wohliges Ambiente. Ein kleines, feines und ganz privates Spa gibt es hier ebenfalls: Wertvolle Self-Treatments warten auf den Zimmern und in den Suiten der Gäste. Wunderbar ausspannen kann man dann bei Fußbädern oder mit Bergarnika-Aktiv-Wickel. Und das Bergpanorama lässt sich bei einem duftenden Bergkräutertee auf dem Balkon genießen. Kulinarischen Genuss und gesundheitsbewusstes Schlemmen garantiert die Natural Art Cuisine des ALPHAtauern. Die Küche legt dabei größten Wert auf frische, regionale und biologische Produkte – aus denen genussvolle Highlights gezaubert werden.

Surrounded by the dreamlike Salzburg mountains, the ALPHAtauern Health Resort welcomes its guests as the first and so far only health hotel in Obertauern. Designed as a health and retreat hotel, the focus of the resort is on a unique three-pillar health concept. The ALPHAtauern is no ordinary wellness resort: It is a place where body and mind can find peace and regenerate sustainably. Guests experience pampering moments in the spa area with Finnish saunas, Kneipp pool, steam bath and relaxation room. Relaxing massages and beauty treatments round off the offer. Finally, sports and leisure activities such as skiing, cross-country skiing or hikes through the beautiful natural landscape leave nothing to be desired. Whether simply elegant or in alpine country house style – the spacious rooms and luxurious suites provide a cosy ambience. There is also a small, fine and very private spa here: Valuable self-treatments await guests in the rooms and suites. They can relax wonderfully with foot baths or with Bergarnika active wraps. And the mountain panorama can be enjoyed with a fragrant mountain herbal tea on the balcony. The ALPHAtauern's Natural Art Cuisine guarantees culinary delights and health-conscious feasting. The kitchen attaches great importance to fresh, regional and organic products – from which enjoyable highlights are conjured up.

ALPHAtauern
Health Resort
Hosts: Daniela and
Bernhard-Sebastian Lürzer
Ringstraße 4
A-5562 Obertauern
Phone: 00 43 / 64 56 / 73 34
E-mail:
booking@alphatauern.at
Internet: www.alphatauern.at

Spacious rooms and luxury suites, rates from Euro 200, including NATURAL ART CUISINE – gourmet half board, with exquisite breakfast buffet and gourmet dinner, fitness center ALPHAsport for endurance sports (included) and yoga as well as many others spa and leisure facilities
Door-step skiing, cross-country skiing trails, winter hiking trails in the immediate vicinity, outdoor offers such as ski touring, skibiking, snowkiting, biathlon, tobogganing and horse-drawn sleigh rides

Distance from airport:
Salzburg 95 km

